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令和６年６月香取市議会定例会一般質問通告  

 

令和６年６月５日（水）午前１０時～  

№１　佐藤好文議員  

１．食料、農業、農村基本法改正案は、どのような影響があるか 

（１）基本法の改定方針では、自給率向上を示していない、価格補償、所得補償の検討

も進んでない内容で国内生産と国民への食糧の提供が可能なのか、この点を市としての

考えは 

（２）市内の農業経営と生産量は変化する。基本法改正案では、農業従事者は減少が進

むと考えるが、どう対応されるのか。また、現行での市の助成制度はどう行われているか、

経営安定の上で新たな助成等を作る必要があると考えるが、この点をどう見ているか 

（３）輸入農産物をもって自給に充てる内容ですが、不可能です。食料を十分に提供する

上では、自給率の向上をさせる、国産の生産を増やすには、農業予算の増額が必要で

す。この内容での基本法を求め市として要請の考えは。 

 

№２　根本義郎議員  

１．職員の処遇改善について 

（１）定員管理について 

（２）給与のあり方について 

（３）研修の機会均等について 

（４）定年延長期間の処遇について 

（５）再任用職員との処遇上の格差 

（６）ジェンダー平等施策は 

２．職員の障がい者雇用、就労支援対策について 

３．職員の人材確保対策上、何が必要か 

４．指定管理委託事業者に関する従業員の処遇について 

 

№３　田代一男議員  

１． 人口減少対策について 

（１）消滅可能性自治体について 
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２．難聴者支援について 

（１）軟骨伝導イヤホンの導入について 

３．高齢者福祉について 

（１）単身高齢者の住まいについて 

 

№４　伊能敏雄議員  

１．行政事務等の DX 推進について 

（１）業務の効率化、ペーパーレス化への取り組み 

①内部会議等のペーパーレス及び市民サービスで各支所間業務の ICT 化を図る考えは 

２．デジタル田園都市国家構想交付金の活用について 

（１）活用事業を検討しているか 

（２）市にとって有益な情報に接する機会があると思う 

３．観光行政について 

（１）重伝建地区内の諸対策事業 

①歩きたばこ禁止条例の制定 

②忠敬橋の歩行者用押しボタン信号と交差点のあり方 

（２）全国発酵食品サミット香取市大会に向けた取り組み状況 

 

№５　□　達広議員  

１．部活動の地域移行に係る現状と今後について 

（１）地域移行の進捗状況 

（２）地域移行の今後について 

２．沿道沿いの樹木の伐採について 

（１）状況の把握について 

（２）具体的な対応策について 

３．休耕田・耕作放棄地の管理について 

（１）状況の把握について 

（２）具体的な対応策について 

４．高齢者の移動支援について 

（１）移動支援の現状について 
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（２）福祉タクシーについて 

 

№６　成毛伸吉議員  

１．防災対策について 

（１）避難所について 

２．香取市の友好都市交流について 

３．スポーツ少年団について 

 

令和６年６月６日（木）午前１０時～  

№７　前田誠之議員  

１．香取市の観光政策について 

（１）広域観光の現状について 

（２）水郷佐原あやめ祭りについて 

２．市職員の働き方について 

（１）人材育成の現状について 

（２）職員の主体的なキャリア形成の実現について 

３．香取市の不登校児の対応について 

（１）市内の不登校児の現状について 

（２）今後の対応について 

 

№８　井上　徹議員  

１．香取市の介護保険事業について 

（１）介護保険料について 

（２）介護報酬について 

（３）介護保険事業者について 

２．市内の適切に管理されていない空家等について 

（１）市内の現況について 

（２）空家等対策の推進に関する特別措置法について 

（３）お困り空き家連絡フォームについて 

（４）空き家バンク事業について 
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№９　加藤裕太議員  

１．災害対策・安心安全なまちづくりについて 

（１）避難所の運営について 

（２）災害時の情報の発信・収集について 

２．HPV ワクチンの接種について 

（１）接種状況について 

（２）キャッチアップ接種の状況と周知について 

３．奨学金制度の活用について 

（１）現在の状況について 

（２）今後の活用について 

４．政治活動と選挙運動について 

（１）政治活動と選挙運動について 

（２）市長の政治活動と選挙運動について 

 

№10　久保木宗一議員  

１．町づくり・市民サービスと予算措置について 

（１）予算化の過程 

（２）財政調整基金・ふるさと納税と市債 

（３）事業部と財政部のあり方 

（４）町づくりと積極的な予算措置 

（５）適正な職員配置 

２．定住化と民間委託・民営化のあり方について 

（１）定住化と安定した仕事 

（２）民間の利益優先と市民サービスの向上 

（３）定住化と財政収入の確保 

（４）定住化実現と他市町との関係 

 

№11　髙木　寛議員  

１．香取おみがわ医療センターの概要について 
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（１）現在の医師及び看護師数は 

（２）現在の診療科目は 

（３）令和 5 年度の入院患者及び外来患者数は 

（４）緊急患者の受け入れ態勢及び他の病院との連携は 

（５）常勤医師の確保等重要課題への対応は 

２．香取市における産婦人科の誘致について 

（１）誘致場所の地番・地積及び建物予定面積は 

（２）開院までに係る経費の内訳は 

（３）診療科目及びそれに係るスタッフの確保は 

（４）開院時期及びそれまでの工程は 

（５）駐車場の確保等重要課題への対応は 

３．橘ふれあい公園道路網の整備について 

（１）現在までの整備状況及びそれに要した経費は 

（２）今後の整備予定及びそれに要する経費は 


